

## Mit Tanzschritten die Zukunft entdecken und erkunden

Im „Danceloft“ machten 18 Kinder erste Tanzschritte – und das mit einem Hintergrund.

**ROTTWEIL.** „Tanzen ist so cool“, meinte die achtjährige Amely am Ende des schweißtreibenden Workshops mit Kindertanzlehrer Andi von der Tanzschule Danceloft Rottweil. Unter dem Titel „Urban Dance for Kids“ lernten 18 Kinder aus den Rottweiler Grundschulen spielerisch tänzerische Grundbewegungen und kleine Choreos zu fetziger Musik. Am Ende durften sie ihre Choreo den Eltern vorführen.

Eingeladen hatte die Bürgerstiftung Rottweil. Unter



Kindertanzlehrer Andi von Danceloft Rottweil mit einer Gruppe aus dem Tanz-Workshop der Bürgerstiftung

Foto: Bürgerstiftung

dem Motto „Fit for Future: Gemeinsam erkunden – entdecken – erleben“ möchte sie die Talente von Kindern in Rottweil fördern, denen dies an-

sonsten verwehrt bleibt. Ziel ist, interessierte Kinder an kulturelle, sportliche und musische Angebote der Stadt heranzuführen. Das Projekt wird in

Absprache mit den Schulsozialarbeitern der Grundschulen durchgeführt. Als nächste Aktion wird im Mai der DRK-Rettungsdienst besucht.